
Pièces 8 Pièces

Superficie 400 m²

Référence 3523

Prix 4 490 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Au calme absolu à l'abri des regards et dans un environnement exceptionnel cette

villa  d'inspiration  Toscane  offre  une  magnifique  vue  sur  la  rade  de  Cannes  et  les

collines de l'Estérel. A quelques minutes du vieux village, de ses restaurants et de

ses  galeries,  la  propriété  propose  6  chambres  dont  trois  en  rez  de  jardin  .Ses

lumineuses pièces à vivre sont ouvertes sur la grande terrasse couverte et le jardin.

Un  lieu  de  vie  enchanteur.Magrey  and  Sons,  groupe  leader  sur  le  marché

immobilier  du  luxe  depuis  plus  de  50  ans,  a  le  plaisir  de  vous  présenter  cette

propriété. Nos équipes sont à votre ...

In  absolute  calm,  out  of  sight  and  in  an  exceptional  environment,  this

Tuscan-inspired villa offers a magnificent view of the bay of Cannes and the hills of

the Estérel. A few minutes from the old village, its restaurants and its galleries, the

property offers 6 bedrooms, three of which are on the garden level.Its bright living

rooms open onto the large covered terrace and the garden. An enchanting place to

live.Magrey and Sons, a leading group in the luxury real estate market for over 50

years,  is  pleased to  present  this  property  to  you.  Our  teams are  at  your  disposal

and at your disposal to ...

MAGREY & SONS MOUGINS

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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